
También se participó en algunos aspectos de la programación de las «Fes-
tes de Primavera». 

Aprovechando el envío de programas para las mencionadas conferencias 
se promovió una campaña de captación de socios, que ha dado hasta el mo-
mento el resultado de doce nuevos socios, siguiendo abierta la inscripción. 

A primeros de mayo fuimos invitados a una audiencia colectiva de las 
Asociaciones de la provincia, con el Gobernador Civil. Asistió a la misma 
nuestro Presidente, y a consecuencia de habernos pedido el Sr. Gobernador 
que expusiéramos nuestros problemas, inmediatamente le enviamos un es-
crito sobre los mismos. 

Ante la tremenda subida del precio del pan, expusimos nuestra opinión 
en un escrito publicado en «Ronsana» de mayo del 76. 

Y podemos finalizar diciendo que hemos tratado también el problema de 
los cortes de energía eléctrica, la pugna Alcalde-Secretario, la supresión de 
servicios por parte de la Empresa Sagalés, etc., con resultados poco positivos. 

Es de destacar las dos reuniones de trabajo con el Ayuntamiento y a 
petición del Sr. Alcalde, para tratar de asuntos relacionados con nuestro 
pueblo. 

Desearíamos que se nos pidiera información directa y más detallada sobre 
los asuntos que hemos apuntado aquí. Nuestro deseo es dar la mayor infor-
mación posible. Dirigirse a cualquier miembro de la Junta. 

Y nada más. Hasta otro año si Dios lo quiere. 
La Junta 
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